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Project FeederWatchEastern Feeder Birds
 115 Front Road, P.O. Box/C.P. 160Port Rowan, ON N0E 1M0
 Projet FeederWatchOiseaux de mangeoires de l’est
 Project FeederWatchLe Projet FeederWatch est un programme de recherche et d’éducation mené par Oiseaux Canada et le Laboratoire d’ornithologie de Cornell.Illustrations : Larry McQueen pour le Projet FeederWatch. © Cornell Lab of Ornithology. Les oiseaux sont montrés à environ le quart de leur taille réelle.
 font: interstate boldcolours: black 100%, 30%, PMS yellow 012 Udesign: john lepp, agents of goodMAY 2019
 Join Project FeederWatch!Joignez-vous au Projet FeederWatch!
 Canada:birdscanada.org/feederwatch
 oiseauxcanada.org/feederwatch1-888-448-2473
 U.S.:feederwatch.org1-800-843-2473
 Birds Canada is the country’s only national charitable organization dedicated to advancing the understanding, appreciation, and conservation of wild birds and their habitats.
 A participation contribution of $50 or more will make you a member, support bird research, monitoring, and includes subscriptions to our monthly e-newsletter and the quarterly BirdWatch Canada magazine, free participation in any of our volunteer programs, and a charitable tax receipt for the full amount of your contribution.
 Oiseaux Canada est un organisme de conservation à but non lucratif qui s’est donné comme mission de favoriser une meilleure compréhension, appréciation et conservation des oiseaux et de leurs habitats.
 Votre don d’adhésion à Oiseaux Canada de 50 $ ou plus soutiendra la recherche et la surveillance aviaires et vous procurera plusieurs avantages : l’abonnement à notre infolettre mensuelle et à notre magazine trimestriel bilingue Birdwatch Canada, la participation gratuite à n’importe lequel de nos programmes de science citoyenne et un reçu d’impôt au montant total de votre contribution.
 birdscanada.org/pfwoiseauxcanada.org/pfw
 Downy WoodpeckerPic mineur
 Hairy WoodpeckerPic chevelu
 American Tree SparrowBruant hudsonien
 White-breasted NuthatchSittelle à poitrine blanche
 House FinchRoselin familier
 Red-breasted NuthatchSittelle à poitrine rousse
 Song SparrowBruant chanteur
 Immature
 White-crowned SparrowBruant à couronne blanche
 AdultAdulte
 Dark-eyed JuncoJunco ardoisé
 White-throated SparrowBruant à gorge blanche
 Tan-striped formForme chamois
 White-striped formForme blanche
 Red-bellied WoodpeckerPic à ventre roux
 Eastern TowheeTohi à flancs roux
 Purple FinchRoselin pourpré
 Common RedpollSizerin flammé
 Evening GrosbeakGros-bec errant
 House SparrowMoineaudomestique
 Pine SiskinTarin des pins
 American GoldfinchChardonneret jaune
 Transitional plumagePlumage de transition
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Eastern Feeder BirdsOiseaux de mangeoires de l’est
 Illustrations by Larry McQueen for Project FeederWatch. © Cornell Lab of Ornithology. Birds shown at approximately one-fourth life size. Project FeederWatch is a joint research and education project of Birds Canada and the Cornell Lab of Ornithology.
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 birdscanada.org/feederwatchoiseauxcanada.org/feederwatch
 Project FeederWatch
 Project FeederWatch Needs Your Help!
 Projet FeederWatch :nous avons besoin de vos données!
 At regular intervals from November to April, thousands of FeederWatchers count the kinds and numbers of birds at their feeders, then submit their observations to us. This information helps scientists study winter bird populations.
 Project FeederWatch participants receive a full-colour bird poster and calendar, a FeederWatch Handbook and Instruction Book, access to the data entry portion of the FeederWatch website, and the chance to contribute to a continent-wide bird research project.
 Project FeederWatch is a joint program of Birds Canada and the Cornell Lab of Ornithology. In Canada, you must be a member of Birds Canada to participate.
 De novembre à avril, des milliers d’observateurs du Projet FeederWatch dénombrent les oiseaux et les espèces qui se nourrissent à leurs mangeoiresdurant une période déterminée et nous fontparvenir leurs observations. Ces renseignements aident les scientifiques à étudier les populations d’oiseaux en hiver.
 Les participants au Projet FeederWatch reçoivent : un calendrier et une affiche illustrant les principauxoiseaux de mangeoires; un guide d’instructions et un guide d’information; les renseignements pour accéder à la section réservée à l’entrée dedonnées sur Internet; et la chance de contribuer à un important programme de recherche portant sur les oiseaux.
 Le Projet FeederWatch est dirigé par Oiseaux Canada et le Laboratoire d’ornithologie deCornell. Au Canada, vous devez être membreOiseaux Canada afin de participer auProjet FeederWatch.
 American RobinMerle d’Amérique
 Tufted TitmouseMésange bicolore
 Black-capped ChickadeeMésange àtête noire
 European StarlingÉtourneau sansonnet
 Northern CardinalCardinal rouge
 Mourning DoveTourterelle triste
 Blue JayGeai bleu
 Brown-headed CowbirdVacher à tête brune
 Carolina WrenTroglodyte deCaroline
 Common GrackleQuiscale bronzé
 Red-winged BlackbirdCarouge à épaulettes
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